



Les deux classes de CE1 ont eu la chance de bénéficier d'un projet, proposé par Canopé et la circonscription de Luxeuil-les-bains avec l'autrice Cécile Alix.

Les élèves ont lu en classe plusieurs de ses ouvrages dont deux romans, Tarzan, poney méchant et Super héroïne contre super bêtises; ainsi qu'une bande dessinée, Möun dresseuse de dragons.

Ils ont ensuite étudié en classe l'univers de la bande dessinée, à travers l'histoire de Möun et Perséfone sa dragonne gloutonne mais aussi de manière plus générale en étudiant le vocabulaire spécifique de celle-ci.

Ils ont réalisé, par groupe de 3 ou 4, une planche de bande dessinée. Ils se sont mis d'accord sur une suite au livre de Cécile Alix et ont imaginé que Perséfone, la dragonne, se mariait et devenait maman de 5 petits dragons ayant chacun sa spécificité.



Nos petits auteurs en pleine action.



Cerise sur le gâteau, Cécile Alix est intervenue dans les classes le vendredi 28 mai. Elle y était très attendue. Les élèves ont pu échanger avec elle sur la bande dessinée de Möun qui leur a tant plu, lui ont préparé une petite interview afin de découvrir son métier.

Ils lui ont aussi présenté leur Perséfone et la bande dessinée qu'ils avaient écrite et qu'elle a d'ailleurs beaucoup apprécié.



Puis ils ont inventé une poésie avec elle sur les super héros et les sorciers.
C'était une très belle après-midi, les enfants sont repartis ravis de cette rencontre.

Anna, super héroïne, devient invisible.
Léo, magicien, est invincible.
Lacha, super héros, fait des bêtises.
Anna, magicienne, mange des cookies.
Lacha et Anna ont des yeux lasers
qui crament les pieds des voleurs
Léo et Anna sur leur tracteur
atterrissent sur la planète Camembert
La magie c'est beau, génial, extraordinaire!
Les pouvoirs c'est cool, mega bien, super!

